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Nos remarques, interrogations, propositions pour : 
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Une réelle améliorationPour les places comtales  
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L’information est insuffisante, surtout pour les non Aixois qui découvrent les lieux et ne 

comprennent pas pour où passer ni comment sortir des places une fois engagés. 

Des panneaux explicatifs seraient bienvenus ! 

Quelles solutions pour améliorer la propreté en ville ? 

Comment combattre les incivilités (politique d’incitation – les « nudges » ?) 
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Préserver les commerces indépendants, 

Veiller à leur diversité, 

Maintenir des commerces de bouche de 

proximité, 

Réguler le prix des pas de portes : 

QUELLES MESURES pour y parvenir ? 
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La rambarde 

manquante a été 

finalement posée 

en janvier 2020, 

plus de 6 mois 

après 

l’inauguration des 

places !!! 

Il paraît que les normes PMR ont été strictement respectées. Mais s’est-on vraiment 

soucié du confort et de la « marchabilité » des lieux pour une population qui 

comprend de nombreux « séniors » ? sans parler des lourds caddies de courses ou 

des poussettes qui doivent franchir bien des obstacles ! 



7 
 

 



8 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



9 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ON NE PEUT PAS se contenter de décréter que le quartier comtal est aménagé en « zone 

de rencontre », que les espaces le long des immeubles SONT DES TROTTOIRS et par 

conséquent interdits au stationnement- ce que les gens DOIVENT SAVOIR – ni compter sur 

une vidéo-verbalisation qui n’est adressée aux contrevenants qu’une dizaine de jours au 

mieux après l’infraction ! 

IL FAUT :  des panneaux d’information, une signalétique claire et une identification plus 

visible des espaces réservés aux piétons : bacs végétalisés par exemple pour en même 

temps introduire un peu plus de végétalisation dans cet univers si minéral ou aménager des 

espaces de convivialité (sièges -tables ?) pour donner vie (rue Monclar particulièrement). 
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Avec des bornes permettant de les contrôler  

Notamment par les transports en commun 
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Quel dommage de 

n’avoir pas intégré des 

miroirs d’eau sur une 

partie des places 

comtales ! 

Cela aurait rafraîchit 

l’atmosphère et mis une 

belle animation enfantine 

lorsque le marché 

n’occupe pas l’espace ! 
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C’est une 

excellente 

nouvelle  

mais 

BEAUCOUP 

reste encore à 

faire ! 
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Les 

Les  

Les  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les autorisations « standard » données par la Mairie, même pour une petite 

animation musicale, stipule de « limites » bien trop élevées ! en voici le texte : 
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